
Pascal Köpke zum FCN?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 30. Mai 2017, 09:59

Zitat 

Der 1. FC Nürnberg sucht für die kommende Saison einen treffsicheren Stürmer, wie
der kicker berichtet. Ist Pascal Köpke ein Kanidat?

Während der Sommerpause verbringt der 21-Jährige seine Zeit auch in Nürnberg.
„Natürlich ist der Club sein Verein“, sagte Köpke senior.

Erleichtern könnte den Wechsel zum FCN eine Austiegsklausel, die laut der Berliner
Zeitung 800.000 Euro hoch sein soll. Laut dem Bericht ist aber auch Europa-Leauge-
Teilnehmer Hertha BSC an einer Verpflichtung von Köpke interessiert. Aktuell soll aber
der Gladbacher Andre Hahn favorisiert sein, weshalb Nürnberg womöglich eine Chance
auf einen Deal mit dem Flügelspieler besitzt

http://www.fussball.news/der-c…lt-koepke-nach-nuernberg/

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 30. Mai 2017, 10:04

Her damit, Flügelzange mit Teuchert und einen gestandenen MS ala Sobiech und wir hätten
wieder einen Sturm :hoch:

Beitrag von „weam“ vom 30. Mai 2017, 10:06
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Ohne Millionen-Einnahmen durch Möhwald oder Teuchert leider völlig unrealistisch. Mal sehen
wie sich deren Zukunft hier weiter gestaltet, bzw. wann bei Möhwald sich ein Bundesligist unter
Zugzwang sieht.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 30. Mai 2017, 10:09

Zitat von weam 

Ohne Millionen-Einnahmen durch Möhwald oder Teuchert leider völlig unrealistisch. Mal
sehen wie sich deren Zukunft hier weiter gestaltet, bzw. wann bei Möhwald sich ein
Bundesligist unter Zugzwang sieht.

Denk an die Schnäppse 

Beitrag von „lego“ vom 30. Mai 2017, 10:15

Zitat von Pepe 

http://www.fussball.news/der-c…lt-koepke-nach-nuernberg/

Hatte ich bereits vor 2'Tagen im Transferfred gepostet

Seine Stellungnahme

Zitat 

Also Stand jetzt habe ich Vertrag in Aue bis 2020. Und ich habe nicht umsonst so lange
unterschrieben. Ich fühle mich wohl hier. Ich gehe davon aus, dass ich zum
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Trainingsauftakt am 19. Juni in Aue sein werde […] Ich bin ein junger Spieler. Sicherlich
ist es da immer ein Ziel, mal Bundesliga zu spielen“, sagte der Youngster zuletzt
gegenüber der ‚Bild‘.

Ablöse 800 000€

.......

http://www.fussballtransfers.c…e-in-die-bundesliga_77808

Also geht mal nicht davon aus....

Beitrag von „patta77“ vom 30. Mai 2017, 10:17

Zitat von ThePunisher84 

Denk an die Schnäppse 

ich denke mal der Transfer hängt u.a auch von Kutschke ab. Die Einnahmen vom Verkauf
könnten zum Teil auch in die Ablöse von Köpke einfließen. Aber der Transfer macht auch nur
Sinn, wenn Teuchert wirklich wechseln sollte, sonst hätte man zwei ähnliche Spielertypen, für
vermutlich eine Position.
Zudem ist 800T nicht so unrealistisch und wohl auch aktuell machtbar. Bilanztechnisch lässt
sich das bei beispielsweise 4 Jahre Vertrag auf diesen Zeitraum abschrieben. Macht so 200T im
Jahr (ohne die ganzen Nebenkosten)....
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Beitrag von „lego“ vom 30. Mai 2017, 10:20

Zitat von patta77 

ich denke mal der Transfer hängt u.a auch von Kutschke ab. Die Einnahmen vom
Verkauf könnten zum Teil auch in die Ablöse von Köpke einfließen. Aber der Transfer
macht auch nur Sinn, wenn Teuchert wirklich wechseln sollte, sonst hätte man zwei
ähnliche Spielertypen, für vermutlich eine Position.
Zudem ist 800T nicht so unrealistisch und wohl auch aktuell machtbar. Bilanztechnisch
lässt sich das bei beispielsweise 4 Jahre Vertrag auf diesen Zeitraum abschrieben.
Macht so 200T im Jahr (ohne die ganzen Nebenkosten)....

800 000 machbar??? 

Sry aber das ist mehr als unrealistisch

Beitrag von „Pepe“ vom 30. Mai 2017, 10:28

Wir hatten im Winter auch 350.000 Euro "über", um diese schwedische Granate Ishak zu holen.

Mit ein paar Schnäpsen und dem Verticken von Kutschke sollte 800k jetzt keine
unüberwindbare Hürde darstellen (sofern die Zahl und die Klausel stimmt).

Beitrag von „patta77“ vom 30. Mai 2017, 10:31

Zitat von lego 
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800 000 machbar??? 

Sry aber das ist mehr als unrealistisch

klasse Begründung. Da hört man sehr viel Fachwissen sowie Interna vom Verein heraus....

Beitrag von „lego“ vom 30. Mai 2017, 10:36

Zitat von patta77 

klasse Begründung. Da hört man sehr viel Fachwissen sowie Interna vom Verein
heraus....

Ich kann es gerne begründen dachte aber dass das momentan klar ist dass der 1 fC Nürnberg
nicht wirklich viel Geld hat.

Stand jetzt ohne Abgänge für die wir eine höhere Ablöse bekommen sind 800 000 Euro nicht
wirklich realistisch für uns

Sollte Kutschke oder Möhwald verkauft werden für zwei bis drei Millionen dann könnte man
darüber nachdenken aber ich gehe von der momentanen Situation aus

Besser so?

Beitrag von „Vv00t“ vom 30. Mai 2017, 10:38
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ihr vergesst, dass wir ja noch eben ne Million (oder so) fürs neue alte Maskottchen aus
Argentinien abdrücken müssen 

Beitrag von „weam“ vom 30. Mai 2017, 10:40

Zitat von Pepe 

Wir hatten im Winter auch 350.000 Euro "über", um diese schwedische Granate Ishak
zu holen.

Mit ein paar Schnäpsen und dem Verticken von Kutschke sollte 800k jetzt keine
unüberwindbare Hürde darstellen (sofern die Zahl und die Klausel stimmt).

Nach einer direkten Einnahmen einer höheren Summe und Gehaltseinsparungen.
Sollten gute Einnahmen für Kutschke und Alushi kommen wäre da vielleicht noch was möglich
(mit Millionen von Teuchert oder Möhwald sowieso). Kein Verein in der 2. Liga gibt solche
Summen ohne entsprechende Transfereinnahmen aus.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 30. Mai 2017, 10:52

nommal einen hohen Geldbetrag an Aue transferieren 

vllt wird der Pascal DER nächste Nati-Spieler in unseren Reihen 

Beitrag von „wikinger“ vom 30. Mai 2017, 11:05

Her mit ihm !
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Beitrag von „Altmeister“ vom 30. Mai 2017, 11:57

Euch ist schon klar, daß der Artikel von einer Privatperson ist, die lediglich durch Vater Köpke
eine aktuelle Verbindung zum Club herstellt? Im Übrigen hat der Verfasser auch Wooten als fix
bezeichnet und daß Köllner wieder komplett ins NLZ zurückgeht...

Beitrag von „Pepe“ vom 30. Mai 2017, 12:30

Der Artikel ist von Steffen Helmsauer (mir unbekannt), näheres zu dem Portal unter Impressum.
Rein "privat" scheint mir diese Seite nicht betrieben zu werden.

Zitat 

Impressum

Angaben gemäß §5 TMG

Portal-Betreiber:

Absolut Fußball GmbH
Gotzinger Straße 54
81371 München

Telefon: 0176/24391318
Mail: info@absolutfussball.de
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Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß §27 a Umsatzsteuergesetz:
DE 301666689

Redaktion

Daniel Michel (Leitender Redakteur, verantwortlich für den Inhalt i.S.d. § 55 II RStV)

Redaktion: Tobias Huber, Stefan Katzenbach, Christopher Michel, Andre Oechsner,
Steffen Helmsauer, Norman Lauer

Reporter vor Ort: Stefan Döring (Borussia Dortmund), Raphael Wiesweg (Schalke 04),
Stefan Katzenbach (Eintracht Frankfurt), Marc Schwitzky (Hertha BSC), Daniel Michel
(Bayern München), Henning Harlacher (Werder Bremen), Tobias Krause (Hannover 96)

Bereich Interview: Reinhard Franke, Marcel Pramschüfer, David Reininghaus, Henning
Harlacher

Alles anzeigen 

http://www.fussball.news/impressum/

Das grösste deutsche Fussballportal ist es sicher nicht.

Mir ist auch klar, dass die Meldung zu Pascal Köpke bisher nicht mehr als ein Gerücht ist. Ergibt
sich ja aus dem Inhalt. Wurde deswegen mit einem  versehen.

Allerdings könnte doch einiges passen: FCN sucht einen Stürmer, emotionale Bindung von
Köpke an Nürnberg plus seine 10jährige Zeit in der Nachwuchsabteilung hier.
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Bliebe die finanzielle Frage zu klären. Die kann sich auch noch etwas hinziehen, da es von
Schnäpsen unsererseits abhängt und wen wir aus dem aktuellen Kader plus Kutschke und
Alushi versilbern können.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. Mai 2017, 12:48

Warum tauschen wir nicht Köpke gegen Kutschke? Bleibt er immerhin in Saggsn, der Saggse.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 30. Mai 2017, 12:48

so einen Spieler hätten wir mal besser bei uns in der Jugend selbst ausgebildet !

es kann doch nicht sein, dass wir solche mittelmäßigen Spieler von anderen Vereinen abwerben
und unser NLZ es nicht schafft, solche Spieler selbst zu produzieren

Beitrag von „lego“ vom 30. Mai 2017, 12:52

Zitat von Pepe 

Der Artikel ist von Steffen Helmsauer (mir unbekannt), näheres zu dem Portal unter
Impressum. Rein "privat" scheint mir diese Seite nicht betrieben zu werden.

http://www.fussball.news/impressum/
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Das grösste deutsche Fussballportal ist es sicher nicht.

Mir ist auch klar, dass die Meldung zu Pascal Köpke bisher nicht mehr als ein Gerücht
ist. Ergibt sich ja aus dem Inhalt. Wurde deswegen mit einem  versehen.

Allerdings könnte doch einiges passen: FCN sucht einen Stürmer, emotionale Bindung
von Köpke an Nürnberg plus seine 10jährige Zeit in der Nachwuchsabteilung hier.

Bliebe die finanzielle Frage zu klären. Die kann sich auch noch etwas hinziehen, da es
von Schnäpsen unsererseits abhängt und wen wir aus dem aktuellen Kader plus
Kutschke und Alushi versilbern können.

Alles anzeigen 

Die Meldung gab es bereits vor einigen tagen auf transfermarkt, bild und Fussbaltransfer....

Wollte da nur ned extra nen thread aufmachen

Siehe transferthread... wurde dort ja auch schon ausgiebig diskutiert

Beitrag von „Pepe“ vom 30. Mai 2017, 12:55

Zitat von lego 

Siehe transferthread... wurde dort ja auch schon ausgiebig diskutiert
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Habe ich nicht gelesen, sorry.

In den Thread schaue ich nur ab und zu mal.

Beitrag von „Lupo89“ vom 30. Mai 2017, 13:51

Bin ich der Einzige, der bei Köpke skeptisch ist? :?

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 30. Mai 2017, 13:59

Nö. Das Schlimme ist, ich bin derzeit bei allem skeptisch.

Mir wird da einfach zu viel gewaffelt und zu wenig Substantielles getan.

Lassen wir uns überraschen.

Ändern können wir es ja doch nicht. 

Beitrag von „maecglubb“ vom 30. Mai 2017, 14:01

Zitat von Lupo89 

Bin ich der Einzige, der bei Köpke skeptisch ist? :?
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verbunden mit einem anderen grad heiß debattierten thema müsste es so heißen: kann köpke
aufstieg 

Beitrag von „Lupo89“ vom 30. Mai 2017, 14:03

Zitat von bogoahlsiega2007 

Nö. Das Schlimme ist, ich bin derzeit bei allem skeptisch.

Mir wird da einfach zu viel gewaffelt und zu wenig Substantielles getan.

Lassen wir uns überraschen.

Ändern können wir es ja doch nicht. 

Alles anzeigen 

Das wird der Doc aber anders sehen 

Beitrag von „docfred“ vom 30. Mai 2017, 14:25

Zitat von Lupo89 

Das wird der Doc aber anders sehen 

12https://www.glubbforum.de/forum/thread/20034-pascal-k%C3%B6pke-zum-fcn/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20034-pascal-k%C3%B6pke-zum-fcn/


Nö. Da kann der Boggerl wirklich nichts machen. Ein Eingriff in laufende operative Geschäfte
schickt sich aber auch weder für Mitglieder, noch gibt es Informationsrechte für Nichtmitglieder.

Aber hauptsach' wieder bleyd dahergsabbelt :hoch:

Beitrag von „glubberer66“ vom 30. Mai 2017, 15:29

Vielleicht hat er ja eine Vertragsklausel vereinbart, die ihn ablösefrei zu seinem Herzensverein
ziehen lässt 

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 30. Mai 2017, 16:22

aktuell sollte man eher mal ans verkaufen denken!
im zentralen mittelfeld ein rießen überangebot. dazu spieler wie brecko, sepsi oder alushi die
man nich gebrauchen kann. die tendenz geht wieder zu einen sehr unausgewogenen kader.

Beitrag von „Capo“ vom 30. Mai 2017, 17:22

Zitat von Lupo89 

Bin ich der Einzige, der bei Köpke skeptisch ist? :?

Wir können uns keine Spieler leisten hinter denen wir keine Fragezeichen stehen.
Jemand besseres koennteb wir fast nicht holen. Köpke weiß wo das Tor steht, ist technisch gut
und schnell. Dazu Jung und Deutsch, denke aber nicht das da was dran ist.

Beitrag von „cinico“ vom 30. Mai 2017, 17:26
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Zitat von Capo 

Wir können uns keine Spieler leisten hinter denen wir keine Fragezeichen stehen.
Jemand besseres koennteb wir fast nicht holen. Köpke weiß wo das Tor steht, ist
technisch gut und schnell. Dazu Jung und Deutsch, denke aber nicht das da was dran
ist.

Hmm... was ich skeptisch an so einem Transfer sehen würde:
Ein Stürmer aus Aue...  da war doch mal was...?

Ok, das hat mit Köpke jetzt primär nicht so viel zu tun. 

Beitrag von „Joey“ vom 30. Mai 2017, 19:21

Zitat von Capo 

Dazu Jung und Deutsch

Adolf H. gefällt das!

Beitrag von „MOSES“ vom 31. Mai 2017, 10:04

Zitat von Joey 

Adolf H. gefällt das!
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Schon lange nichts Blödsinnigeres gelesen

Beitrag von „finzelberg“ vom 7. Juni 2017, 18:09

Pascal Köpke >> Adrian Soriano 

Beitrag von „Lupo89“ vom 7. Juni 2017, 18:12

Wer ist Adrian Soriano? :shock:

Beitrag von „Zühnigger“ vom 11. Juni 2017, 05:42

Köpkes unehelicher Sohn

Beitrag von „Mike 9816“ vom 11. Juni 2017, 08:23

Besteht denn nach dem voraussichtlichen Weggang von Kutschke
noch Interesse und die finanzielle Option den Pascal zu holen,
dann würde ich zugreifen, denn PK bereits jetzt ein Stürmer,
der uns verbessert und der auch noch Perspektiven hat.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 11. Juni 2017, 09:12

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/20034-pascal-k%C3%B6pke-zum-fcn/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20034-pascal-k%C3%B6pke-zum-fcn/


Ich würde Köpke auf jedn Fall verpflichten und dafür Salli verkaufen.

Beitrag von „Joey“ vom 11. Juni 2017, 10:20

Seit der jährliche Fußballmanager von EA Sports nicht mehr erneuert wird, scheinen einige ihn
auf den Club umzulegen 

Beitrag von „Anagro“ vom 11. Juni 2017, 12:04

Wäre für mich ein toller Kutschke-Ersatz. Vielleicht sind ja jetzt die Mittel frei.

Beitrag von „glubberer66“ vom 11. Juni 2017, 12:21

Kutschke nach Ingolstadt ist fix. Jetzt Köpke klar machen und alles wird gut 

Beitrag von „Altmeister“ vom 11. Juni 2017, 12:22

Auf jeden Fall brauchen wir noch einen Stürmer. Ishak und Teuchert ist aktuell schon sehr dünn.
Würde mich nicht wundern, wenn zu Saisonbeginn die Stürmerauswahl Ishak, Köpke, Soriano
heißen wird...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. Juni 2017, 12:55

Hoffentlich wird nicht darauf gebaut, dass Gislasson auch als Stürmer spielen kann.... 
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Beitrag von „pipi86“ vom 11. Juni 2017, 17:30

wie kommt man eigtl drauf dass köpke bei uns überhaupt ein thema ist?
wenn wirklich bereits die hertha interesse haben sollte, haben wir null komma null chancen ihn
zu verpflichten.
denke mal schon dass der junge für mehr als 500 000 wechseln würde und das können wir uns
nicht leisten.

Beitrag von „Altmeister“ vom 11. Juni 2017, 17:32

Zitat von pipi86 

wie kommt man eigtl drauf dass köpke bei uns überhaupt ein thema ist?
wenn wirklich bereits die hertha interesse haben sollte, haben wir null komma null
chancen ihn zu verpflichten.
denke mal schon dass der junge für mehr als 500 000 wechseln würde und das können
wir uns nicht leisten.

Verschiedene Insider-Behauptungen plus Club-Herkunft.

Beitrag von „Pepe“ vom 11. Juni 2017, 17:34

Zitat von pipi86 

wie kommt man eigtl drauf dass köpke bei uns überhaupt ein thema ist?
wenn wirklich bereits die hertha interesse haben sollte, haben wir null komma null
chancen ihn zu verpflichten.
denke mal schon dass der junge für mehr als 500 000 wechseln würde und das können
wir uns nicht leisten.
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Und was will der bei Hertha? Bestenfalls Bank-Backup.

Chancen auf Einsatzzeiten wären bei UNs deutlich höher.

Beitrag von „pipi86“ vom 11. Juni 2017, 17:34

Zitat von Altmeister 

Verschiedene Insider-Behauptungen plus Club-Herkunft.

naja ich würde mich ja auch freuen, aber glaube nicht dass es so laufen wird wie bei valentini

Beitrag von „pipi86“ vom 11. Juni 2017, 17:35

Zitat von Pepe 

Und was will der bei Hertha? Bestenfalls Bank-Backup.

Chancen auf Einsatzzeiten wären bei UNs deutlich höher.

geld will er bei der hertha 
klar hat er da null chancen, aber man sieht ja wie das heutzutage läuft bei den jungen kerlen

Beitrag von „Anagro“ vom 11. Juni 2017, 22:53
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Vielleicht macht man auch einen Vertrag der Neuzeit: Hertha verpflichtet ihr fest und leiht ihn
an uns aus.
Quasi eine Win-Win-Win-Situation, wenn alles passt.

Beitrag von „putzi“ vom 12. Juni 2017, 05:49

Ich kann in deinem Szenario leider kein win für uns erkennen.

Beitrag von „quaks“ vom 12. Juni 2017, 07:26

Zitat von putzi 

Ich kann in deinem Szenario leider kein win für uns erkennen.

:hoch:

Beitrag von „Woschtler“ vom 14. Juni 2017, 11:54

Köpke holen!

DANKE BORNEMANN!

Beitrag von „DB4“ vom 14. Juni 2017, 12:06
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Seine Instagram Beiträge werden schon mal von Möhwald, Kerk, Teuchert usw geliked. Heißt
aber natürlich nix, weil sich die Profis irgendwie alle kennen hab ich festgestellt

Beitrag von „glubberer66“ vom 14. Juni 2017, 13:23

Das er jetzt zu Hertha geht, kann ich mir absolut nicht vorstellen. Er hat auch bisher bei jedem
Transfer vor allem darauf geachtet, dass er auch realistisch Spielzeit bekommt.
Hertha hat Ibisevic, Kalou, Selke, Duda und Schieber. Wann soll da Köpke spielen? Ich würde
echt alles Mögliche versuchen, um ihn wieder zu bekommen.
Neben den sportlichen Aspekten ist er auch eine absolute Identifikationsfigur. Und wer weiß
vielleicht überlegt es sich sein Daddy ja dann doch noch, im Verein auch eine Funktion
auszuüben 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 15. Juni 2017, 00:34

Warum haben wir ihn damals eigentlich gehen lassen ? Wegen seiner fussballerischen
Hochbegabung ?

Beitrag von „Clubi“ vom 15. Juni 2017, 01:12

Zitat von Zühnigger 

Warum haben wir ihn damals eigentlich gehen lassen ? Wegen seiner fussballerischen
Hochbegabung ?

In der Jugend ist er nicht gerade herausgeragt!

Beitrag von „Iago78“ vom 15. Juni 2017, 05:46
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Waren halt auch andere Zeiten. Hinter Drmic/Ginzcek oder später hinter Füllstaller wäre er zB
ziemlich sicher auf der Bank versauert, dann hätte er sich vermutlich nicht so entwickelt, wie er
es getan hat.

Beitrag von „Norimbergala“ vom 15. Juni 2017, 07:31

Zitat von Zühnigger 

Warum haben wir ihn damals eigentlich gehen lassen ? Wegen seiner fussballerischen
Hochbegabung ?

Weil die U19 damals abgestiegen ist und er in der höchsten Spielklasse spielen wollte!

Beitrag von „Behaim“ vom 15. Juni 2017, 08:43

Mir wird er hier schon wieder viel zu gehyped und in den Himmel gehoben...
Wäre das auch so, wenn er einen anderen Nachnamen tragen würde? Wäre man von Pascal
Müller (21) von Erzegbirge Aue auch so begeistert?!?
Ich will ihm sein Talent bzw. sein Können nicht absprechen, aber wie einige hier schon wieder
schreiben... ich bin mir fast sicher, dass wenn ein Teuchert bei Aue spielen würde, v.a.
regelmäßig spielen würde, dann wäre der Ertrag sicher ähnlich wie bei Köpke... also sooooo viel
talentierer/besser/genialer/erfolgreicher sehe ich Köpke junior jetzt auch nicht.

Und für alle Verwandschafts-Hoffnungen: Ich denke eher, dass eine Funktion von Köpke senior
beim Club noch unwahrscheinlicher wird (als es eh schon ist), wenn Köpke junior bei uns spielt.
Kann mir gut vorstellen dass Köpke junior ganz bewusst seinen eigenen Weg gehen will, um
eben nicht dauernd auf seinen berühmten Nachnamen angesprochen zu werden.
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Beitrag von „debberla“ vom 15. Juni 2017, 12:12

Zitat von Norimbergala 

Weil die U19 damals abgestiegen ist und er in der höchsten Spielklasse spielen wollte!

Und weil er 1-1,5 Jahre kaum was gebracht hat. In der besagten Abstiegssaison ging er
phasenweise total unter und war am Ende zu Recht mehr auf der Bank als sonstwo.

Beitrag von „DB4“ vom 15. Juni 2017, 14:49

Wenn er kommt geht Teuchert sicher, dann möchte ich euch hören

Beitrag von „Altmeister“ vom 15. Juni 2017, 14:53

Zitat von DB4 

Wenn er kommt geht Teuchert sicher, dann möchte ich euch hören

Das vermute ich ganz genau so.

Beitrag von „Vv00t“ vom 15. Juni 2017, 16:49

 wenn Teuchert geht, dann bestimmt nicht als REAKTION auf einen Transfer von Köpke.
Sondern andersrum würde ein Schuh draus.
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Verstehen, meine ich, muss man das aber so oder so nicht. Sind für mich nicht die selben
Spielertypen.

Beitrag von „patta77“ vom 15. Juni 2017, 17:14

Zitat von Vv00t 

 wenn Teuchert geht, dann bestimmt nicht als REAKTION auf einen Transfer von
Köpke. Sondern andersrum würde ein Schuh draus.

Verstehen, meine ich, muss man das aber so oder so nicht. Sind für mich nicht die
selben Spielertypen.

Für mich sind beide sehr ähnliche Spielertypen. Beide haben ihre stärken im Kontern und leben
von ihrer Schnelligkeit.

Beitrag von „papahippie“ vom 15. Juni 2017, 17:22

Warum er hier gar so schlecht gesehen wird, versteh ich nicht ganz.

Seine letzte Saison bei uns war äußerst bescheiden, da hab ich seinen Abgang nicht wirklich
bedauert.

Aber er hat sich für den Weg über die Regionalliga entschieden und sich bei Unterhaching
wieder das Selbstbewußtsein geholt, daß ein Stürmer braucht, damits läuft. Seinen Torriecher
hat er wiedergefunden, er ist ein Rackerer und offensichtlich sowohl lernwillig als auch
lernfähig. Meinen früheren Eindruck, daß es ihm an Talent und Veranlagung mangelt, hat er
widerlegt. Ich würde mich freuen, wenn er zu uns käme.
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Beitrag von „FCNMax“ vom 15. Juni 2017, 18:12

Zitat von DB4 

Wenn er kommt geht Teuchert sicher, dann möchte ich euch hören

Teuchert geht doch ohnehin spätestens nächsten Sommer - oder wie ist es sonst zu deuten,
dass er nicht verlängern möchte?

Beitrag von „Altmeister“ vom 15. Juni 2017, 18:15

Zitat von FCNMax 

Teuchert geht doch ohnehin spätestens nächsten Sommer - oder wie ist es sonst zu
deuten, dass er nicht verlängern möchte?

Dann kannst den Köpke auch 2018 holen, wenn er seine Leistung in Liga 2 bestätigen sollte.

Beitrag von „Lupo89“ vom 15. Juni 2017, 18:29

Zitat von Altmeister 

Dann kannst den Köpke auch 2018 holen, wenn er seine Leistung in Liga 2 bestätigen
sollte.

Ich lehne mich jetzt einmal weit aus dem Fenster und sage: Sollte er noch einmal zweistellig
treffen wird er allerdings keinen Bock mehr auf den Glubb haben...
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Mal davon abgesehen, dass ich ihn überhaupt nicht beobachtet habe und nur die zwei Spiele
gegen den Glubb gesehen habe (eines davon in Aue im Stadion, wo man die Leistung aufgrund
der katastrophalen nun wirklich nicht beurteilen kann). Ist der wirklich so schnell? Meine nur in
den Zusammenfassungen gesehen zu haben, dass er halt einen ordentlichen Riecher hat und
häufig abgestaubt hat.

Beitrag von „FCNMax“ vom 15. Juni 2017, 18:38

Zitat von Lupo89 

Ich lehne mich jetzt einmal weit aus dem Fenster und sage: Sollte er noch einmal
zweistellig treffen wird er allerdings keinen Bock mehr auf den Glubb haben...

So schaut es wohl aus - und für Teuchert gäbe es nächstes Jahr keine Ablöse mehr...mir ist es
eigentlich relativ egal ob Köpke, Teuchert oder Müller 18 nun bei uns spielt. Was stimmen muss
ist die Perspektive! Und sollte ein Pascal Köpke - mit immerhin 21 Toren in 49 Spielen im
Herrenbereich in den letzten 1 1/2 Jahren - zu vertretbaren Konditionen bereit sein einen 3-
Jahres-Vertrag bei uns zu unterschreiben, dann ist mir das allemal lieber als ein Cedric Teuchert
(35 Spiele, 10 Tore) der offenbar nicht bereit ist seinen Vertrag zu verlängern, weil ihm der
Erfolg womöglich schon ein bisschen zu Kopf gestiegen ist.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 15. Juni 2017, 18:56

Zitat von FCNMax 

So schaut es wohl aus - und für Teuchert gäbe es nächstes Jahr keine Ablöse mehr...mir
ist es eigentlich relativ egal ob Köpke, Teuchert oder Müller 18 nun bei uns spielt. Was
stimmen muss ist die Perspektive! Und sollte ein Pascal Köpke - mit immerhin 21 Toren
in 49 Spielen im Herrenbereich in den letzten 1 1/2 Jahren - zu vertretbaren
Konditionen bereit sein einen 3-Jahres-Vertrag bei uns zu unterschreiben, dann ist mir
das allemal lieber als ein Cedric Teuchert (35 Spiele, 10 Tore) der offenbar nicht bereit
ist seinen Vertrag zu verlängern, weil ihm der Erfolg womöglich schon ein bisschen zu
Kopf gestiegen ist.
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aber Teuchert hat halt Vertrag und damit ist der Slot zu

Beitrag von „T-Byrd“ vom 15. Juni 2017, 19:00

Zitat von Zühnigger 

aber Teuchert hat halt Vertrag und damit ist der Slot zu

Außer man bekommt noch einen Hochdekorierten Nationalspieler von der Gehaltsliste.

Beitrag von „Veteran“ vom 15. Juni 2017, 20:21

Teuchert wird NICHT ablösefrei wechseln. Wurde von Bornemann ganz klar so kommuniziert.

Entweder verlängert er seinen Vertrag (mit entsprechenden Klauseln) oder er wechselt
spätestens im Winter.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 15. Juni 2017, 20:23

Der macht etz 17 spiele von beginn an, wir stehen inder winterpause auf rang 2 und cedi
verlängert mit ner AK ...

Beitrag von „Zühnigger“ vom 15. Juni 2017, 21:02
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Zitat von T-Byrd 

Außer man bekommt noch einen Hochdekorierten Nationalspieler von der Gehaltsliste.

einen kroatischen Schweden ?

Beitrag von „T-Byrd“ vom 15. Juni 2017, 22:45

Ich meinte die Herren Gislason und Salli. Von denen versprech ich mir absolut gar nichts mehr.
Können beide weg. Dafür Köpke bitte.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 16. Juni 2017, 07:22

Unglaublich, wie viele Nationalstürmer wir haben, die harmlos sind.

Beitrag von „Blume“ vom 16. Juni 2017, 09:03

Gibt es eigentlich Informationen darüber das Köpke ein Interesse hat zu uns zu wechseln, oder
hat der Verein Interesse bekundet weil der Name Köpke anscheinend in aller Munde ist?
Wundert mich nur etwas. Kann mir nicht vorstellen das er wegen seinen Vater zu uns
kommt,dem Andi gehen wir nämlich am Hintern vorbei oder hat der sich in den letzten Jahren
schon mal für uns interessiert?

Beitrag von „wikinger“ vom 16. Juni 2017, 10:11
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Zitat von Veteran 

Teuchert wird NICHT ablösefrei wechseln. Wurde von Bornemann ganz klar so
kommuniziert.

Entweder verlängert er seinen Vertrag (mit entsprechenden Klauseln) oder er wechselt
spätestens im Winter.

Als wenn das so einfach wäre. Lass ihn sich in der Hinrunde verletzen, dann könnte sich das mit
dem Wechsel im Winter schnell erledigt haben.

Beitrag von „maecglubb“ vom 17. Juni 2017, 23:10

Zitat von Zühnigger 

Unglaublich, wie viele Nationalstürmer wir haben, die harmlos sind.

handballer?

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 9. Juli 2017, 08:22

Kann geschlossen werden

http://www.liga-zwei.de/erzgeb…e-denkt-nicht-an-wechsel/

Die Ausstiegsklausel war bekannt, das Geld für PK nie da, zumindest nicht mehr nach der
letzten Verpflichtung.
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Beitrag von „papahippie“ vom 9. Juli 2017, 08:30

Zitat 

Dass diese auch andernorts Begehrlichkeiten geweckt haben, steht außer Frage, doch
wirklich konkretisiert hat sich das Interesse anderer Vereine bisher nicht. Sollte ein
konkretes Angebot ins Haus flattern, würde Köpke indes darüber nachdenken: „Wenn
was kommt, muss man natürlich schauen. Aber jetzt bin ich hier und freue mich auf die
Vorbereitung“, so der 21-Jährige, der dem Vernehmen nach eine Ausstiegsklausel in
Höhe von 800.000 Euro besitzen soll, gegenüber Tag24.

Also "Wenn was kommt, muß man natürlich schauen" klingt für mich jetzt nicht wie ein
Bekenntnis zu Aue.

Beitrag von „glubberer66“ vom 9. Juli 2017, 09:42

Sollte Teuchert doch noch mit hoher Ablöse gehen, wäre Köpke ein adäquater Ersatz.

Beitrag von „skloff“ vom 9. Juli 2017, 10:28

Sehr sehr schade dass es mit ihm nicht geklappt hat

Beitrag von „Veteran“ vom 9. Juli 2017, 16:03

Zitat von münchner clubfan 

Kann geschlossen werden
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http://www.liga-zwei.de/erzgeb…e-denkt-nicht-an-wechsel/

Die Ausstiegsklausel war bekannt, das Geld für PK nie da, zumindest nicht mehr nach
der letzten Verpflichtung.

Quatsch!

Am 1.September kann das zu. Sollte Teuchert vorher wechseln, wären die 800k Kleingeld für
uns.
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